

Neuro Noticias

3er Congreso Iberoamericano de Estilos de Aprendizaje



Uno de nuestros editores, el doctor Grégory Alfonso García Morán, participó como experto, panelista y ponente invitado en el 3er Congreso Iberoamericano de Estilos de Aprendizaje, realizado en Cartagena de Indias (Departamento de Bolívar, Colombia), del 29 de septiembre al primero de octubre del presente año. Congreso liderado por la presidencia ejecutiva del Profesor Doctor Pedro Falco González (Universidad de Ciencias Aplicadas y Ambientales U.D.C.A, Colombia), y la presidencia de honor a cargo del profesor y doctor Domingo J. Gallego Gil y la profesora Catalina M. Alonso García.

Nuestro estimado editor fungió como experto nacional en Neurociencias, - impartió un curso de precongreso en la temática y problemática de las Neurociencias en Educación-, panelista, y también, como ponente con su conferencia “Neuroalfabetización pedagógica: un nuevo camino en la dinámica enseñanza-aprendizaje”.

El doctor Grégory Alfonso tuvo la oportunidad de compartir experiencias con grandes figuras académicas, intelectuales e eminentes figuras de la educación y la pedagogía, como los profesores Domingo Gallego Gil, Catalina Alonso, Mariano Gutiérrez Tapias, José Salazar Ascencio, Pedro Falco González, José Luis García Cué, Armando Lozano Rodríguez, Baldomero Lago, José Carlos Montalbán, Christian Hederich, y Daniela Melaré Vieira Barrios.

¡Felicitaciones a nuestro siempre y bien ponderado editor!

